

■ Was war los in der Alten Molkerei in Springe-Altenhagen

## Nähen für den Weihnachtsmarkt

Da unsere Bastelarbeiten auf unserem letzten Weihnachtsmarkt so gut ankamen und restlos ausverkauft waren,

haben wir uns auch für 2019 etwas Tolles ausgedacht. Die Alltagsbegleitung hatte »Lavendelkissen« und »Lese-

knochen« vorbereitet. Diese wurden durch unsere fleißigen Bewohner mit Füllwatte gestopft und in Form gebracht. In die »Lavendelkissen« kam noch eine gute Portion getrocknete Lavendelblüten. Der Raum, in dem wir arbeiteten, verwandelte sich regelrecht in eine Duft-Oase. Und da Lavendel ja bekanntlich beruhigend wirkt, brachten wir einige harmonische Stunden mit Handarbeit zu. Die Ergebnisse können sich sehen lassen und werden sicher zu Verkaufsschlagern. Vielen Dank, an all die helfenden Hände!



## Im Wald, da sind nicht nur die Räuber..

Auch die Bewohner der »Alten Molkerei« verbrachten einen schönen Abend im Wald. Die Alltagsbegleitung hatte zum gemeinsamen Abendessen, an der »Wolfsbuche«, eingeladen. Bei bestem Wetter machte sich die kleine Gruppe auf den Weg. Mit gutem Appetit wurde sich über liebevoll belegte Brote

und Getränke hergemacht. Unsere Bewohner schienen

begeistert und so ist eine Wiederholung gewiss.



## Pyjama-Kinoabend und dann auch noch »Schau mir in die Augen, Kleines...«

Ungemütliche Tage, langweilige Abende alleine im Zimmer... nicht bei uns! So luden wir unsere Bewohner zu einem gemütlichen Kinoabend in den Speisesaal ein. Und weil es so richtig bequem sein sollte,

konnten alle im Schlafanzug kommen. Unser Angebot wurde gut angenommen und der Eine oder Andere kam tatsächlich in der »Nachtjacke«. Bei »Casablanca«, Knabber-Kram, Sekt, Bier und hausgemachtem

Schnaps ließen wir es uns gut gehen. Ein geselliger Abend... der nächste kommt bestimmt!

■ Sandra Offenbach,  
Alltagsbegleitung